

# あおぐみ NEWS



## 親子の集い

いつも、園内で喜んで行っている郵便ごっこと一緒に、一緒にに行っていたときました。子どもが「郵便バッグ」に手を描いている間に、おうちの方には、お母さんにかけて、べのこも、たハガキを書いていたときました。

一緒に楽しく冬合食を食べたら、子ども達は西に西に達してもらったり、みんなハガキの内容に見入っていました。とてもうれしそうにしていました。

最後に、親子で過ごすことでも、楽しい思い出となりました。

ご参加ありがとうございました。



## 地域の高齢者と遊んだ

~ひなたぼっこ~  
高師校区市民館で行われています。地域のおじいちゃんおばあちゃんの集まりの「ひなたぼっこ」に参加させていただきました。

そこで「手や、脚や、会話を」とあります。すっかり打ちとけて、会話をはしませている姿が見られました。

その後、キャラクター、牛乳パックの積み木、おもちゃなどのコーナーに分かれ、一緒に作って遊びました。とても楽しい経験でした。



## 豆まき

朝からテンションの低い子ども達でしたが、勇気をふりしほて、新門祭の豆を投げたり、鬼を追いまくらっこができます。

その後、福の神様が現れると、オッといつ表情になり、福豆を年数だけいたしました。一年の健康を祈りました。



## おみせやさんごっこ

品物を工夫してたくさん作り、お金やボスターや値段表を作り、この日を樂しみにしながら準備をしてきました。当日はすごい盛り上がりで、「いは、しゃい! いは、しゃい!」と大きな声でお客を呼んだり、目当ての品物が売れてるお店へ直行したりとても楽しく行うことができました。



## おひなさま

はりこくおひなさま作りに挑戦しています。小さな風船に、水のりで新門祭の丁寧に貼り、その上に障子糸を貼り、糸の具で色をめり、体を作りました。はりこくが乾いてからなる様子に興味を持ち、喜んで耳聴き組んでいます。作品の展示を行っています。樂しみにしてください。

